



12月に入り寒さが本格的になってきました。また日没も早まり、部活動終了時刻にはかなり暗くなってきました。交通事故防止については日頃から十分指導しておりますが、明日から「年末の交通安全県民総ぐるみ運動」も始まりますので、ご家庭でも交通事故防止についてご確認をお願いします。

◇人権教育講演会・学年保護者会

12月9日(木)、人権教育講演会(生徒・保護者対象)と学年保護者会が開催されました。保護者の皆様には年末のお忙しい中、多数ご参加いただき誠にありがとうございました。

さて、今週は第2回校内人権週間でした。今回の人権教育講演会はその一環として実施されたものです。本校では昨年度まで佐野市教育委員会指定人権教育研究校として取り組んでまいりましたが、今年度もその成果を踏まえ人権教育を推進しております。



今回の講師は、佐野市教育委員会生涯学習課社会教育指導員 ○○ ○○ 先生です。説明するまでもなく○○先生は本校の前校長です。

講話の演題は「一人一人が自分らしく輝くために」、昨年度の研究実践とも共通する人権や人権課題、更には自己肯定感の高揚やより良い人間関係の構築などにつながるアサーティブなコミュニケーションなどについて、丁寧にお話していただきました。

以下は、○○先生の講話資料からまとめたものです。

誰もが幸せに、一人一人が自分らしく輝くために

- ♡ 「わたし」と「あなた」の存在を感じる心
- ♡ 「もし自分なら、家族だったら....」想像する力
- ♡ 愛すべき人がいる、愛されているという実感
- ♡ 自分のこととして考えられる力(当事者意識)
- ♡ 違って当然、違いを認め合おうとする心

正しい知識、判断力、行動力、価値観、人権感覚 = **生涯の宝**

「人権」の根っこには、必ず「命」がある

数々の出会い & 命のバトン

奇跡的にこの世に誕生した命

あなたも 私も かけがえのない命

◇弁当の日、ご協力ありがとうございました

12月7日(火)は佐野市内一斉の「弁当の日」でした。保護者の皆様には当日はもとより、お子様と献立の検討、食材の買い物など、ご協力いただき、ありがとうございました。

「弁当の日」における中学生の具体的な目標は保護者と一緒に弁当をつくることでした。そこで、ある学級で確認したところ、多くの生徒が家族と一緒におかずを作ったり、おかずを弁当箱に詰めたりするなど積極的に弁当作りに関わったことが分かりました。

保護者のご負担も大きいとは思いますが、年に一度の「弁当の日」ですので、引き続きご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。



◇改めて新型コロナウイルス感染症対策の徹底について

新型コロナウイルス感染症について、先週(12/3)発行した「校長室だより 群竹 No.28」で、佐野市においては11月12日以降、感染者の確認はなく落ち着いた状況にあることをお伝えしました。しかし当日夕方に本市で1名の感染者が確認されたとの発表がありました。現在の栃木県は警戒レベル1ですが、依然として0とはならず心配な状況は続いております。

このような中、12月7日に県内の小学校で新型コロナウイルス感染症のクラスターが発生したことが報道されております。

つきましては、感染症対策の徹底について以下のとおり、保護者の皆様にもご理解とご協力をお願いいたします。

〈学校における基本的感染予防対策の徹底〉

- マスクの着用（特に会話をするときや身体的距離が十分とれないとき）、こまめな手洗いや手指消毒、換気を徹底する。
- 給食時の個食、黙食、換気、前向き給食、口閉じ歯磨き等を徹底する。

〈ご家庭でご留意いただきたい事項〉

- 健康観察、感染を防ぐ行動を徹底する。（朝の検温など健康チェックシートの確認を徹底する。）
- ア 本人に発熱、かぜ等の症状がある場合は登校を控える。
- イ 同居の家族に発熱、かぜ等の症状がある場合は、受診して医師による診断が確定するまでは、登校を控える。

◇特別B日課(1日7時間授業)の終了について

夏休み明けの臨時休業に伴う特別B日課が12月8日(水)をもって終了し日課は通常に戻りました。生徒にとっては負担の大きい日課でしたが、よくがんばりました。保護者の皆様にもご理解いただき深く感謝申し上げます。